

Keluarga Besar BM Kembali Salurkan Bantuan Kepada Korban Banjir di Lombok Barat

Syafruddin Adi - LOMBOKBARAT.KAMPAI.CO.ID

Dec 10, 2021 - 19:55



Lombok Barat NTB - H. Bambang Muntoyo yang kerap di panggil BM bersama istri, Anak menantu dan cucunya kembali menyalurkan bantuan kepada korban terdampak banjir di Dusun Arum Manis Desa Sandik Kecamatan Batu Layar

Kabupaten Lombok Barat, Jumat (10/12).

H Bambang lagi-lagi menyerahkan bantuannya bersama istrinya, Hj Fitriah, anaknya yaitu Devi Nilakandi dan menantunya Giovani Aisyah serta cucunya.

"Alhamdulillah kami kembali menyalurkan bantuan kepada korban terdampak banjir di sini, walaupun tidak seberapa semoga ini bermanfaat," ujar H Bambang saat menyerahkan langsung bantuan kepada warga, bersama keluarganya.

Adapun sejumlah bantuan yang diserahkan oleh H Bambang bersama anak dan menantunya antara lain 50 kg beras, 10 dus air mineral, pop mie, biskuit, 80 kaleng susu, Pampers, dan sejumlah makanan yang dibutuhkan warga.



Bantuan yang diberikan oleh H Bambang Muntoyo sekeluarga tersebut sangat menyentuh warga setempat, bahkan banyak warga yang terharu karena tak henti-hentinya H Bambang terjun langsung memberikan bantuan.

Salah satu tokoh masyarakat setempat, Muzakar, sangat bersyukur dan berterimakasih kepada H Bambang beserta keluarga yang menyempatkan diri memberikan sumbangsih dan kepeduliannya kepada warga korban banjir.

"Kami sangat berterimakasih, semoga ini menjadi amal baik yang bernilai pahala bagi H Bambang dan keluarga," kata Muzakar.

Dijelaskan Muzakar, korban terdampak banjir di Dusun Arum Manis ini berjumlah kurang lebih 100 KK. Kedatangan H Bambang beserta keluarga disambut hangat oleh warga.

Salah satu tokoh pemuda Kota Mataram, Amiruddin, yang juga anggota LPTN

NTB, mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh H Bambang beserta keluarganya membantu korban banjir.

Menurut Amir, apa yang dilakukan oleh H Bambang harus dicontohkan oleh para pengusaha dan orang-orang yang memiliki kemampuan untuk membantu warga yang kesulitan.

"Saya mengajak kita semua untuk sama-sama saling membantu sodara kita yang membutuhkan bantuan, khususnya warga terdampak banjir Lombok," kata Amir.

Bantuan yang diberikan H Bambang beserta keluarga ini bukan yang pertama kali nya. Sebelumnya bantuan ratusan nasi kotak juga disalurkan oleh H Bambang bersama Putranya Akbar Afriansyah kepada korban banjir.

Bahkan H Bambang beserta seluruh keluarganya mengurungkan niatnya untuk membeli sesuatu demi membantu warga yang saat ini menjadi korban terdampak banjir.

"Ini memang sudah kami niatkan bersama anak cucu saya. Semoga dapat bermanfaat. Kita harus saling membantu dalam kesusahan," tandasnya.(Adbravo)